



Details über das DFB Mobil Projekt für Schulen

Auf dem Schulgelände bzw. in der Halle ist ein rund 90minütiges, abwechslungsreiches Demotraining für die Lehrer und Lehrerinnen in ihrer Grundschule vorgesehen, mit dem

-> Sie konkrete Tipps für ein attraktives Fußball-Angebot erhalten

-> Sie im Anschluss an den 90minütigen Praxisteil Informationen über Qualifizierungsangebote im organisierten Fußball bzw. Kooperationsmöglichkeiten mit dem LFV und dem Verein vor Ort aufgezeigt bekommen

Das Fahrzeug und das Programm

Das DFB-Mobil selbst ist ein Mercedes Vito ausgestattet mit Bällen, Leibchen, Markierungshütchen und entsprechender Medientechnik.

Im ersten Teil des Besuches wird den anwesenden Lehrer/innen und allen Interessierten ein Demotraining zum entwicklungsgerechten Kinder-/Jugendtraining (**mit einer Grundschulklasse 3 und/oder 4**) vorgeführt und dazugehörige Materialien verteilt.

Qualifizierte Trainerinnen und Trainer – die **Teamer/in** – werden jeweils zu zweit die Schulen besuchen.

Danach werden im Informationsteil Neuigkeiten und Angebote rund um die Bereiche Qualifizierung sowie LFV M-V Projekte näher gebracht.

DFB Schulfußballabzeichen

Torschuss, Köpfen, Dribbeln, Passen, Flanken – im Fußball sind viele unterschiedliche Fähigkeiten gefragt. Mit dem DFB & McDonald's Fußball-Abzeichen können diese gezielt und mit Spaß trainiert und geprüft werden. Parallel zum DFB- und McDonalds-Fußballabzeichen hat die zuständige Abteilung des Deutschen Fußballbundes beschlossen, ab 2013 auch ein Fußballabzeichen für die Schulen einzuführen. Startschuss für das Schulfußball- und Schul-Schnupper-Abzeichen war der 1. Mai 2013. Die Anmeldung sollte immer spätestens aus logistischen Gründen vier Wochen vor dem geplanten Veranstaltungstermin erfolgen.

Wenn sich eine Schule findet, die bereit ist, eine Auftaktveranstaltung Landesfußballverband Mecklenburg-Vorpommern zeitnah durchzuführen, wird sie vom DFB über die ansonsten bereitgestellten Materialien zusätzlich unterstützt. Diese Schule müsste sich neben der Anmeldung über das Internet noch zusätzlich beim Verantwortlichen für das Fußballabzeichen des LFV M-V, Hans-Joachim Grahl Tel.: 0381 / 12855 13 bzw. achim.grahl@lfv-v.de, melden. Die Veranstaltungs-Anmeldefrist von vier Wochen gilt ab diesem Jahr. Wie bei den Vereinen schon bekannt, gehen auch die Schulen über die Internetadresse:

<http://fussballabzeichen.dfb.de/index.html> auf die Plattform des DFB und wählen dort Schulportal aus.

Hinweis für die Schulen: Schritt 1 bei der Registrierung geht nur, wenn sich die Schule bereits einmal zuvor registriert hat. Ansonsten muss in Schritt 2 die Schule erst einmal angelegt werden. Ist die Schule einmal registriert, können mehrere Lehrer(innen) ihre Veranstaltung anmelden oder sie nutzen das gemeinsame Passwort, welches sie bei der Registrierung per Mail erhalten.

Die Vereine loggen sich wie bisher im Vereinsportal mit ihrer Benutzerkennung 64 XX XX XX und dem fünf- bzw. sechsstelligen Passwort für die DFBnet-Ergebnismeldung ein, die Schulen müssen sich erst registrieren lassen und können sich dann einloggen. Die Vorgehensweise wird Schritt für Schritt beschrieben.

Auch in diesem Jahr gibt es wieder etwas zu gewinnen. Unter allen Vereinen in ganz Deutschland, die bis zum 31. Oktober 2013 mindestens eine Abnahmeveranstaltung im Internet abgeschlossen haben, werden 25 mal 10 adidas-Bälle verlost.

Es bleibt jedoch beim DFB- und McDonalds-Fußballabzeichen bei den fünf Übungen und beim DFB- und McDonalds-Schupperabzeichen bei drei Übungen. Beim neuen Schul-Fußballabzeichen und Schul-Schnupper-Abzeichen sind es die gleichen Übungen.

Gibt es Fragen zum Fußballabzeichen, können diese gern zu jederzeit an Hans-Joachim Grahl, Tel.: 0381 / 12855 13, gestellt werden.

„Ein Fußballfest der Grundschulen“ - so lautet das Motto der Sepp-Herberger-Tage. In Zusammenarbeit mit den DFB-Landesverbänden veranstaltet die Sepp-Herberger-Stiftung bundesweit Fußballturniere für Grundschulen. Ziel ist es, möglichst viele Schülerinnen und Schüler in sportliche Bewegung zu bringen. Der Sepp-Herberger-Tag soll eine Werbung für den Fußball sein und dies bei den Kleinsten, den Grundschulern der 3. und 4. Klasse. Mit den Veranstaltungen soll insbesondere auch das Andenken an den unvergessenen Trainer der Fußball-Nationalmannschaft bewahrt und gepflegt werden.

Sepp-Herberger-Tage ab September bundesweit

Ab September werden in den 21 DFB-Landesverbänden jährlich Sepp-Herberger-Tage durchgeführt. „Gemeinsam mit den 21 Landesverbänden des Deutschen Fußball-Bundes wird die Sepp-Herberger-Stiftung künftig bundesweit Fußballturniere für Grundschulen initiieren. Die Kinder sollen so den Spaß an Bewegung und Fußball entdecken und den Weg in die rund 26.000 Fußballvereine finden.“ Die Zusammenarbeit zwischen Schulen und Vereinen zu stärken ist eine wichtige Zukunftsaufgabe für den deutschen Fußball, die wir auf diese Weise gerne unterstützen“, so DFB-Vizepräsident Karl Rothmund, der Vorsitzende der Sepp-Herberger-Stiftung.

Für die Durchführung der Veranstaltungen stellt die Stiftung den DFB-Landesverbänden diverse Veranstaltungsmaterialien zur Verfügung (Gewinnspielkarten, T-Shirts, Give aways etc.). Darüber hinaus stellen wir zwei bedruckte Stoffreiter (Quickboards) und eine Torwand zur Verfügung. Die Sepp-Herberger-Tage werden angelehnt an die bestehenden Organisationsstrukturen des Programms „Jugend trainiert für Olympia“ durchgeführt. Sie richten sich vor allem an die so genannte Wettkampfklasse V (3. und 4. Klassen). Am Ende der Veranstaltung darf sich jedes Kind als Sieger fühlen, denn jeder Teilnehmer erhält von der Sepp-Herberger-Stiftung ein kleines Geschenk. Die Deutsche Schulsportstiftung unterstützt das Konzept. Finanziert werden die Veranstaltungen von der Sepp-Herberger-Stiftung, die der Entwicklung, der Förderung und dem Ansehen des Fußballsports dient.

Landesfußballverband Mecklenburg-Vorpommern Hans-Joachim Grahl
Kopernikusstraße 17 a 18057 Rostock Telefon: 0381 1285517 Fax 0381 / 1285522 E-Mail: achim.grahl@lfvm-v.de